*INDEPENDIENTE



1,7

06/02/2025

LEGISLATIVO

SHEINBAUM REPUDIA EL INTERVENCIONISMO; ENVÍA REFORMAS CONTRA NEPOTISMO Y REELECCIÓN

CSP repudia el intervencionismo; envía iniciativas contra reelección y nepotismo

Por Redacción / El Independiente

on un contundente mensaje de defensa nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo hizo un enérgico llamado a la unidad y la defensa de la soberanía del país durante la conmemoración del 108 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. En forma contundente, la mandataria afirmó: "nos podrán amenazar, pero no violarán nuestra soberanía". En el evento realizado en la ciudad de Querétaro, en el histórico Teatro de la República, escenario emblemático donde se firmó la Carta Magna en 1917, Sheinbaum Pardo destacó que tenemos dignidad contundente refirió las amenazas, puntualizó que no somos colonia de nadie, ni protectorado de nadie.

Acompañada por integrantes del Poder Legislativo, gobernadores, y miembros de su gabinete legal y ampliado, Sheinbaum no escatimó palabras para responder a las recientes amenazas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, rechazando cualquier forma de injerencismo e intervencionismo.

La presidenta de México insistió ante legisladores, gobernadores y políticos que la llegada de López Obrador a la Presidencia de la República en el 2018 representó el inicio de "un nuevo rumbo", "construido con base en la verdad y la democracia".

Sheinbaum rememoró que hace un año su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, envió al Congreso de la Unión una serie de reformas, en las que se encuentra la iniciativa para elegir por el mecanismo de voto popular a los jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial, así como la eliminación de siete organismos autónomos, anunciado por el expresidente dentro del evento del aniversario de la Constitución Mexicana.

La mandataria, con tono enérgico: "Hoy 5 de febrero, no puedo dejar pasar la fecha, entonces estoy enviando al Congreso de la Unión dos nuevas reformas constitucionales. La primera, en honor a la Constitución de 1917, la no reelección a ningún puesto de elección popular, sufragio efectivo no reelección".

De esta manera en caso de ser aprobadas estas iniciativas, serían válidas a partir del año 2030.

En su primer discurso oficial en esta ceremonia desde que asumió la Presidencia, Sheinbaum subrayó el papel central de la Constitución como escudo de la nación y símbolo de resistencia ante cualquier amenaza externa o interna.

Además, resaltó que a lo largo de generaciones, el pueblo mexicano ha luchado por construir un país justo, libre y soberano. Enfatizó que no hay marcha atrás en este camino y que el presente y el futuro pertenecen al pueblo. A pesar del llamado a la unidad, el evento se vio marcado por la ausencia notable del Poder Judicial, lo que generó controversia y cuestionamientos sobre la relación entre los poderes del Estado. La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, no fue invitada al acto oficial, lo que provocó críticas por la aparente falta de reciprocidad y respeto institucional.

La presidenta cerró su intervención con un mensaje de optimismo y orgullo nacional, reiterando su compromiso con la transformación del país y el fortalecimiento de la democracia.

"¡Qué vivan nuestros hermanos migrantes! ¡Qué viva la Constitución! ¡Qué viva México libre y soberano!"

Con esta declaración, Sheinbaum reafirmó su postura frente a los desafíos internacionales y envió un claro mensaje de PERIÓDICO PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

1,7 06/02/2025

LEGISLATIVO



unidad y resistencia ante cualquier intento de vulnerar la soberanía mexicana. La ceremonia, aunque solemne, dejó entrever las tensiones políticas internas, pero también la determinación de un gobierno que busca fortalecer sus principios democráticos en un contexto global cada vez más desafiante.



La presidenta Claudia Sheibaun, durante su mensaje con motivo del 108 aniversario de la Constitución, en el Teatro de la República, Querétaro. (Foto: Cuartoscuro)



En el Teatro de la República, en la capital queretana. (Foto: Cuartoscuro)